

- Comunicado
- Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social -MSPAS-



## Incluye

- Fotografía

7 Marzo, 2025

Pronto se celebrará el Día Mundial del Riñón, y el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS) organizó una jornada especial de tamizaje renal para proteger la salud de su personal.

La actividad se llevó a cabo en la Dirección de Normatividad de Programas de Atención a las Personas (DNPAP), donde se realizaron 100 pruebas que incluyeron evaluación de peso, talla, creatinina en orina, glucosa y presión arterial. El objetivo principal fue identificar riesgos relacionados con enfermedades renales, especialmente hipertensión y diabetes, condiciones que pueden afectar gravemente la función de los riñones.

Durante la jornada, el doctor Randall Lou, coordinador del Programa de Salud Renal del MSPAS, explicó que estas enfermedades están aumentando notablemente, no solo en Guatemala, sino en todo el mundo, por lo que es fundamental detectarlas a tiempo.

Esta iniciativa fue posible gracias al trabajo conjunto del Programa de Salud Renal, la DNPAP, el Centro de Salud de la zona 11 y la organización Bridge of Life, que donó las pruebas realizadas.

El ministerio reiteró así su compromiso con la atención de la enfermedad renal y la detección temprana de este padecimiento.

DESCARGAR ARCHIVOS (XLS y/o CSV)  
FOTOGRAFÍAS

- #MSPAS

---

**Source URL:**

<https://prensa.gob.gt/comunicado/tamizaje-renal-una-jornada-por-la-salud-en-el-marco-del-dia-mundial-d-el-rinon>

**List of links present in page**

- <https://prensa.gob.gt/comunicado>
- <https://prensa.gob.gt/ministerio-de-salud-publica-y-asistencia-social-mspas>
- <https://prensa.gob.gt/fotografia>
- <https://prensa.gob.gt/mspas-0>